
Pedra de construcao espiritual No 136 

Autoridade 
São Mateus 10: 1, "E quando ele chamou seus doze discípulos, ele deu-lhes poder (autoridade) 
contra os espíritos imundos, para expulsá-los e curar todos os tipos de doenças e 
enfermidades”.  

O Profeta de Deus disse sobre isso:  

O exterior de você é um homem; o interior de você é outro homem. Então o dentro de você é 
o sobrenatural; o exterior de você é o físico. Veja? E Sendo assim, se você é guiado pelo 
Espírito por Deus, você se torna um mensageiro de Deus ou um anjo. Mensageiro de Deus, o 
anjo de Deus é a mesma palavra; não pode separá-lo: O mensageiro de Deus ou o anjo de 
Deus.  

E que tem a maior autoridade, um anjo do céu ou um anjo no púlpito? Qual tem? O anjo no 
púlpito. Paulo disse: “Se um anjo do céu vier e pregar a vocês qualquer outro evangelho além 
deste que eu já preguei, seja anátema”. ( II Cor. 11: 4,14-15; Gálatas. 1: 6-10). Então o anjo 
ungido com o Espírito Santo e com a Palavra fica ao lado de Deus ( Isso mesmo.) No céu, sua 
autoridade ...  

"Todos os poderes do céu e da terra são entregues em minhas mãos. Vá, e eu irei com você ( 
Matt. 28:18). Tudo o que você ligar na terra, eu ligarei no céu. O que você soltar na terra, eu 
vou soltar no céu. "( Matt. 16:19).  

Oh, se a grande Igreja santa apenas realiza seu poder de fazer essas coisas. Mas há tanta 
dúvida e medo e tremor, perguntando-se se isso vai acontecer, "Isso poderia acontecer?" 
Enquanto isso existir, a Igreja nunca poderá ficar de pé. E quando toda conversa de medo 
desaparece e o Espírito Santo está completamente no controle da Igreja, então todo medo 
tenha saído, e essa Igreja tem o poder. Veja? Ora, eles têm tudo o que o céu possui por trás 
deles. Eles são embaixadores do trono. Absolutamente. Um embaixador de Cristo tem 
autoridade ( II Cor. 5:20), e tudo o que Cristo possui pertence a esse embaixador ( I Cor. 3:23). 
E Ele disse: “Ide por todo o mundo; vós sois Minhas testemunhas depois que o Espírito Santo 
vier sobre vós”. ( Actos 1: 8). E o que é uma testemunha? É um embaixador, é vir e 
testemunhar algo. Todos os poderes dos céus estão em suas mãos. Oh, por que sentamos, e a 
igreja é estéril, e nos tornamos dormentes? É porque não reconhecemos essas coisas. [ 1] 

Temo que a Igreja não conheça sua autoridade. Temo que os homens nascidos com o 
Espírito Santo não percebam sua autoridade ou a autoridade que Deus concedeu à Sua 
Igreja. "Eu te darei as chaves do Reino. " (Mat. 16:19). Exercite sua fé! Solte! Deixe Deus fazer 
o que quiser! Deus vai conceder a você. [ 2] 

Deus, o grande Espírito, no princípio, antes que houvesse um princípio, Ele era Deus ( Prov. 8: 
22-31). E você sabia que estava Nele naquele tempo? Se você é cristão agora, você estava 
Nele naquele tempo. E então, se assim for, toda a Divindade corporalmente formada na 
Pessoa de Jesus Cristo ( Colossenses 2: 9). E depois quando Jesus morreu na cruz, eu morri 



com Ele ( ROM. 6: 6; II Tim. 2: 11-13), porque Eu estava Nele naquele tempo; pois Ele era a 
plenitude da Palavra manifestada, sabendo que seríamos manifestados mais tarde. E nós 
estávamos no Calvário com ele. Fomos para a sepultura com Ele, e ressuscitamos com Ele em 
Sua ressurreição, e agora ascendemos pelo Seu Espírito ao trono da graça, assentados em 
lugares celestiais em Cristo Jesus ( Eph. 2: 4-6), sempre.  

Pois assim como o germe da vida natural é trazido, germinado de pai para pai, para pai, para 
pai, assim é a Vida de Cristo germinada. Essa é a razão pela qual Deus usa o espírito de Elias 
cinco vezes diferentes. O que é? É uma transmissão.  

Assim como sua vida natural e seus traços são herdados da geração natural de seu pai, o 
mesmo acontece com o Espírito de Deus que foi predestinado antes da fundação do mundo. E 
quando toda a Palavra de Deus foi encabeçada em um corpo humano chamado Jesus Cristo, 
ali Deus me fez pagar pelos meus pecados Nele ali. Então Ele me levantou com Ele na 
ressurreição. E agora estamos sentados com Ele com poder e autoridade sobre todo diabo 
(Lucas 9: 1-2). Oh, se você pudesse apenas crer no que Deus deu. Mas se você não esta 
sentado aí, você não tem ( Colossenses 1: 12-14). E se você está sentado aí, e não acredita, e 
tem medo de se mover, você nunca o usará. Mas se você está sentado lá, você o usará, pois 
você foi ordenado para fazer o que faz. [ 3] 

Aqui Jesus, tudo o que Ele disse, Ele acabou de falar a Palavra, e foi assim (Marcos 4: 35-41). 
Deus o vindicou como Seu Filho. “Este é Meu Filho amado, em quem me comprazo. Ouvi-O”. ( 
Matt. 17: 1-8).  

Observe-o. Quão bravamente, quão majestosamente que Ele parou diante os Seus críticos. 
Amem. Ele disse: “Destrua este templo, e eu orarei ao Pai e verei o que Ele faz a respeito. 
Destrua este templo e eu o levantarei novamente”. ( João 2: 19-22). Não: "Eu espero; vou 
tentar - vou fazer isso." Por quê? A Escritura diz isso. A mesma escritura que disse que Ele 
levantaria Seu corpo ( João 10:18), nos dá o autoridade, o poder. Amem. “Em Meu Nome 
expulsarão demônios; falarão novas línguas; se pegarem em serpentes ou beberem coisas 
mortais; não lhes fará mal. Se colocarem as mãos sobre os enfermos, eles serão curados”. ( 
Marcos 16: 1718). "Por que clama a Mim? Fale e siga em frente." ( Êxodo 14:15).  

Oh, e lembre-se agora que era aquele mesmo Ele; foi Ele que disse em João 14:12: “Aquele 
que crê em Mim, as obras que Eu faço, também as fará”. Isso está certo? Foi Ele quem disse 
isso. Foi Jesus em Marcos 11:24 que disse: " Se você disser para esta montanha (não 'se você 
orar para esta montanha') - se você disser a esta montanha 'mova-se', e não duvide em seu 
coração, mas creia que o que você disse acontecerá, você pode ter o que disse. " Agora se 
você disser apenas presunçosamente, não acontecerá; mas se algo em você - que você é 
ungido para o trabalho, e saberá que é a vontade de Deus fazê-lo, e dirá, tem que acontecer. 
Foi Jesus quem disse o seguinte: "Se vós permanecerdes em mim e as minhas palavras 
permanecerem em vós, pedi o que quiserdes, e será feito para vocês" ( João 15: 7). [4]  

Eu tenho autoridade para fazer isso; mas tenho que esperar ordens para fazê-lo. Veja? Eu 
tenho autoridade de Deus para fazer isso, mas agora, quando Ele der as ordens... Veja? Eu 
sei que essa é a verdade.  



Ninguém, nem mesmo o próprio Jesus disse: "O Filho nada pode fazer por si mesmo, mas o 
que Ele vê o Pai fazer, o Filho faz isso também. "( João 5:19). [ 5]  

Alguém diz: "Você tem poder ..." Não, mas nós, como crentes, temos autoridade, é isso, não 
poder, mas autoridade. Não temos energia suficiente para não fazer nada.  

Como eu disse há algum tempo atrás, um pequeno policial aqui em Louisville, parado ali. Uma 
pessoa pequenino, seu chapéu estava puxado para baixo sobre as orelhas, e seu uniforme 
quase meio pendurado para fora dele, ele andou lá na rua, o pequeno boné parecido com uma 
pistola ao seu lado, um pequeno bastão na mão, e um apito pequeno. Andou até lá com um 
par de luvas brancas, e aqueles carros (alguns deles com trezentos e cinquenta cavalos) 
girando por aquela rua como um relâmpago, apenas zoom, zoom. Bem, aquele pobrezinho não 
poderia ter impedido um pônei fugitivo com sua força, ou ele não tem poder para parar uma 
bicicleta. Certamente não. Mas ele saiu na rua, aquele grande emblema brilhando, soprou 
aquele apito, e ergueu aquela mão. Irmão, motores de trezentos cavalos de força rangeram os 
travões e tudo mais. Não era o poder do homem, era a autoridade que ele tinha. É isso. 

Essa é a igreja, pode ser um grupo de santos roladores, assim chamados, ou o que quer que 
você queira chamá-lo; mas é a autoridade. É a autoridade por trás disso; é isso que faz.  

Independentemente das condições, a lei de Deus funciona com a Sua Palavra. Agora não vai 
funcionar com seu credo; vai funcionar com a Palavra. Sim, funciona apenas com a Palavra; 
isso é tudo. Agora, independentemente da condição. [ 6] 

Eu não tenho nenhum poder. Você não tem nenhum poder. Mas nós temos a autoridade, o 
emblema da fé está pendurado na Palavra, "Eu acredito que é a Verdade. "Isso é o que faz 
párar. Então você pode ser persistente. [ 7] 

Então, se eu sou um cristão e cheio do Espírito, vestindo o testemunho da ressurreição de 
Jesus Cristo, que Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente, não deixe nenhum diabo tentar 
empurrá-lo, diga: "Você não faz isso e não faz aquilo." Você faz isso. 

 Temos autoridade, pela ressurreição de Jesus Cristo e Sua Palavra prometida. Aleluia! "As 
coisas que eu faço também fareis; mais do que isso você fará, porque eu vou para o Pai. "( 
João 14:12). [ 8] 

O soldado romano, o centurião, ele estava convencido se ele pudesse apenas obter Jesus para 
falar a Palavra. Ouça aquele soldado, um romano, gentio, pagão. [ 9] Ele disse: "Não sou digno 
para você entrar sob meu teto. Não me considero assim. "Mas disse:" Meu filho está muito 
doente, e você acabou de falar a palavra, e meu filho vai viver. "( Matt. 8: 5-13; Lucas 7: 1-10). 
[ 10]  

" Eu sou um homem sob autoridade. Eu digo a este homem, a este soldado: 'Venha', e ele 
vem. "O que ele estava testemunhando? " Jesus, você está acima de todas as doenças. Você 
esta acima de tudo. Se eu apenas puder ouvir Você dizer a Palavra, meu servo viverá. Eu estou 
totalmente convencido. "[ 9] O que foi isso? Foi essa fé Romana. Ele creu isto. 



E Jesus disse: “Vá; o seu filho vive”. Jesus disse que era uma grande fé; Ele não encontrou isso 
em Israel. "Apenas fale a Palavra." 

O que foi isso? A distância não fez diferença, porque Deus é onipresente. Deus é onipotente. 
E onde quer que Deus esteja, a onipotência está lá. E Deus sendo onipresente, isso torna Deus 
em todos os lugares, por toda parte. Veja, Deus é tão grande na Alemanha, na Suíça e na 
África neste minuto como Ele está bem aqui. Aí está você. E ele fez uma jornada de dois dias. E 
no dia seguinte, antes de chegar em casa, ele encontrou alguns de seus servos chegando. E 
eles disseram: “O teu filho vive”. E o romano ficou tão emocionado que disse: "A que hora do 
dia ele começou a melhorar? Em que parte do dia?" Ele disse: “Por volta da sétima hora ele 
começou a recuperar”. E o romano sabia que era a mesma hora que Jesus disse: "O teu filho 
vive", e ele creu ( João 4: 46-54).  

Onipotente, onipresente, onisciente, infinito, isso é Deus. [ 10] 

E quando um homem ou uma mulher, eu não me importo em que condição você está, você 
tem  a autoridade de Deus por meio de uma promessa, porque ele é rico e prometeu fazer o 
excessivamente abundante ( Efésios. 3: 20-21). [ 11] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", pg. 
724] 


